



ACTIVIDADES

Reunión general

El pasado domingo, día 12 de julio, por la mañana, tuvo lugar la anunciada reunión general de socios.

En la misma, fué aprobada el acta de la anterior reunión; se leyó el estado de cuentas del ejercicio 1952-53 con toda clase de datos y detalles, siendo aprobado. A continuación el señor José Canal explicó a los asistentes los motivos de su dimisión, que eran tan sólo de índole particular, que le impedían ejercer el cargo en la forma que merece el Club; dió las gracias a los compañeros de Junta por la colaboración prestada y a todos los socios que habían puesto en él toda su confianza. Después de su breve alocución dió cuenta que le reemplazaría en su cargo el Sr. Donato Puig, que hasta la fecha había ostentado la Vicepresidencia.

No habiendo ninguna objeción por parte de la asamblea, el Sr. Puig hizo uso de la palabra. En primer lugar dió las gracias en nombre del Club al Sr. Canal por la labor realizada durante su actuación, y dijo que él, con sus nuevos compañeros de Junta, procurarían realizar todos los sacrificios necesarios para continuar la marcha ascendente de la sociedad Club de Ritmo.

A continuación fué leído un extracto de cuentas del actual ejercicio, hasta el día de la fecha y se pasó a hablar de la Fiesta Mayor de 1953, acordándose levantar, como en años anteriores, un entoldado. Y finalmente se pasó al apartado de ruegos y preguntas, siendo el más importante el acuerdo de continuar el baile en las fiestas normales por la tarde y noche, principalmente en verano.

Fiesta de San Jaime

Como es costumbre, el día 24 de julio tuvo lugar el baile de verbena de San Jaime, que fué amenizado por la orquesta Windsor y el Quinteto Típico Brasil, de Barcelona, que, con su conjunto y forma de actuar fué del agrado de los numerosos asistentes, que al ritmo de dichas agrupaciones musicales festejaron esta noche verbenera hasta altas horas de la madrugada.

Entrega de premios y festival infantil

El próximo día 16 de agosto, tendrá lugar la entrega de premios a los alumnos que han asistido a la enseñanza de música, que en forma gratuita tiene instituida el Club de Ritmo.

Este simpático acto se celebrará por la tarde y como final actuarán varias atracciones infantiles que no dudamos deleitarán a todos los niños y mayores que asistan a este importante acto cultural.

Inscripción para los palcos del entoldado y para la Danza

A partir de primeros de agosto todos los socios que deseen poseer un palco en el entoldado, podrán realizar su inscripción previa, para poder optar al sorteo final que se realizará una vez completado el número de los que se disponen.

Asimismo, todos los que quieran participar en la típica y tradicional

Danza, deben realizar su inscripción, ya que sin este requisito no podrán hacerlo. Como de costumbre podrán obsequiar a su pareja con un magnífico presente.

Fiesta Mayor 1953

Los actos que hasta la fecha podemos informar se celebrarán con motivo de la Fiesta Mayor 1953 de Granollers son:

La tradicional Danza, los bailes de tarde y noche del viernes, sábado y domingo, que tendrán lugar en el entoldado, y los conciertos, que tendrán lugar en la pista del Club.

Y la matinal de música moderna que, patrocinada por la famosa y acreditada casa Conservas Puig, elaboradora de la Almendra Concentrada Puig, será retransmitida por la emisora Radio Barcelona.

Las orquestas contratadas son: Selección de Granollers, y Niza y Bianca de Barcelona.

TROMBON

Recortes de Prensa

El trompeta Vernon Smith ha reemplazado a Jonah Jones en la orquesta de Earl Hines; al contrabajo, Carl Pruitt ha ocupado la plaza de Tommy Potter. En cuanto a Jonah Jones, se ha unido nuevamente al grupo del violinista Staff Smith.

Gene Sedric y Red Richards han regresado a los Estados Unidos, encantados de su jira con Mezz Merow y esperando volver pronto a Europa.

La composición actual de la orquesta Count Basie (que la mayoría de músicos consideran como el mejor grupo del momento) es la siguiente: Renald Jones, Wendell Culley, Joe Newman, Paul Compbell (trompetas); Henry Coker, J. Wilkins, Benny Powell (trombones); Ben Webster, Eddie "Lockjaw" Davis, Marshall Royal, Ernie Wilkins, Charlie Fowlkes (saxos); Count Basie (piano); Freddy Green (guitarra); Gene Ramney (bajo); Gus Johnson (batería).

Se dice que Ben Webster será próximamente reemplazado por Lester Young.

Se habla con persistencia de la llegada a Europa de Lionel Hampton

y su gran orquesta para Octubre o Septiembre próximos.

("Bulletin du Hot Club de France")

Bill Graham, saxofonista barítono que ha formado parte durante largo tiempo del conjunto de Dizzy Gillespie, lo dejó el pasado mes para formar grupo propio, con el que hizo su debut en el Snookie's Club de Nueva York. Gillespie lo ha reemplazado con Sahib Shehab.

Howard Lucraft, que ha estado en tratos con el promotor inglés H. Davison para enviar a Europa un grupo de jazz "All-Stars" para efectuar una jira este verano, ha manifestado que la fecha de estreno, originalmente anunciada como el 5 de junio en Frankfort, ha tenido que ser retrasada varias semanas.

Lucraft, intenta llevar a Shelly Manne, Shorty Rogers, Art Pepper, Milt Bernhart, Wardell Gray, y, si le es posible, Red Norvo.

(De "Down Beat"—U. S. A.)

Socio: Lee y propaga nuestra Publicación

“CLUB DE RITMO”